

LUXALPHA SICAV en liquidation judiciaire

Communiqué des liquidateurs judiciaires

Numéro 6

Report de l'Assemblée générale extraordinaire des actionnaires

Les ministres européens de l'agriculture se réuniront à Luxembourg en début de semaine prochaine. D'importantes manifestations d'agriculteurs sont annoncées.

Les liquidateurs judiciaires ont été informés par la Police Grand-Ducale que le quartier du Kirchberg sera difficilement accessible, sinon non accessible pendant la journée du lundi 19 octobre 2009. Ni l'accès à la salle de réunion, ni les départs ne pourront être assurés. En plus des problèmes de sécurité risquent de se poser.

En conséquence, les liquidateurs judiciaires ont décidé de reporter l'assemblée générale extraordinaire du 19 octobre 2009 à une date ultérieure.

Les détails relatifs à cette assemblée seront communiqués dans un avenir proche.

Luxembourg, le 15 octobre 2009

Les liquidateurs judiciaires

Alain RUKAVINA Paul LAPLUME

UNOFFICIAL TRANSLATION OF THE FRENCH ORIGINAL
FOR INFORMATION PURPOSES ONLY

Adjournment of the Extraordinary General Meeting

The European ministers of agriculture will meet in Luxembourg at the beginning of next week. Important demonstrations of farmers have been announced.

The liquidators have been informed by the Luxembourg Police that access to the district of Kirchberg will be very difficult, if not impossible during daytime on Monday 19th, 2009. Neither the access to the "Chambre des Métiers", nor the departures from there can be guaranteed. Furthermore security issues may occur.

As a consequence the liquidators have decided to postpone the extraordinary general meeting of October 19th, 2009.

All details related to the postponed meeting will be communicated in the near future.